

Paddle tres sunchalenses que se consagraron campeones sudamericanos



Foto: Paddle Sunchales

SUNCHALES . - El Municipio local difundió en sus redes el histórico logro de tres sunchalenses que se consagraron campeones sudamericanos de paddle

Razón por la cual felicita a Esteban Daga, Uriel Rodríguez y José Danna por haberse consagrado campeones en el Sudamericano de paddle que se disputó en Paraguay.

Esteban Daga y Uriel Rodríguez lo lograron en 5ta categoría (mayores de 35), mientras que José Danna, junto a su compañero de Tostado, lo hicieron en la categoría C (mayores de 45).

El torneo de la dupla Daga - Rodríguez

6-7 / 6-1 / 11-5 ante Chile.

6-0 / 6-0 ante Brasil

6-1 / 6-3 ante Paraguay

6-2 / 6-0 ante sus compatriotas (Arg).

El torneo de Danna y Defagó, su compañero de Tostado

6-2 / 6-1 ante Chile

5-7 / 6-2 / 11-7 ante Uruguay

6-2 / 6-1 ante Paraguay

6-2 / 6-1 ante Paraguay

6-4 / 6-1 ante Paraguay